



ANIVERSARIO FUERZA AEREA DE CHILE.

El día 3 del actual se desarrolló el Homenaje Conjunto a la Fuerza Aérea de Chile, con motivo de celebrar este mes un nuevo aniversario.

Participaron el Cuerpo de Generales y Almirantes de las FF.AA., el Centro de Generales del Ejército, el Círculo de Almirantes y el Círculo de Generales de la FACH.

Y el Cuerpo de Generales de Carabineros, que se incorporó activamente.

Hubo una asistencia acotada por parte de cada Institución y se contó con la presencia del Sr Comandante en Jefe de la FACH, General del Aire Dn. Arturo Merino Núñez y parte de su Alto Mando.

Cabe hacer presente que la FACH, celebra su 92 aniversario el próximo 21 de marzo.

Actualmente cuenta con más de 12 000 efectivos y su misión es defender, mantener y garantizar, la seguridad y la soberanía nacional sobre el espacio aéreo de la República de Chile. **MUCHAS FELICIDADES A LA INSTITUCION HERMANA.**



Cmdte. en Jefe de FACH, General del Aire
Dn. Arturo Merino N.

General Inspector Dn.
Francisco Smith G.

Momentos después que Presidente del Cuerpo de Generales le entregara los saludos al Sr Comandante en Jefe, con motivo de este nuevo aniversario de la Fuerza Aérea de Chile.



General Inspector Sr Mario Morales, Tte. General Sr Ricardo Hargreavef, General Inspector Sr Carlos Bustos, General Inspector Sr Francisco Smith, General Sr Roberto Gotschlich



General (S) Sra. Patricia Nilo, General Sra. Marcia Raimann



General Sr Nelson Rodríguez Guerrero

NUEVA IGLESIA INSTITUCIONAL

Con la finalidad de contar con una Iglesia Institucional, en reemplazo de la destruida Iglesia San Francisco de Borja, el General Director de Carabineros Dn. Ricardo Yáñez Reveco elevó solicitud al Arzobispo de Santiago, Obispo Sr Celestino Aós Braco.

Su respuesta fue positiva, en el sentido de entregar en convenio por 6 años renovables la Parroquia de San Ramón, ubicada en calle Mardoqueo Fernández No. 100, comuna de Providencia.

El acto de entrega se realizó hoy, entre la 10.30 y 12.30 horas, con todo el protocolo pertinente.

Contó con la asistencia del Sr General Director y parte de su Alto Mando, autoridades de las tres ramas de Fuerzas Armadas y con la presencia del suscrito en su calidad de Presidente del Cuerpo de Generales y del Presidente del Círculo de Coroneles, quienes recibieron invitaciones personales.

Además estaba casi repleta con vecinos de la comuna.

Este templo quedó de inmediato a cargo de Carabineros y se designó como su encargado al Jefe del Servicio Religioso de Carabineros Coronel (S.R.) Dn. Eduardo Heredia Carrasco.



General Director
Dn. Ricardo Yáñez R.

Obispo de Santiago
Dn. Celestino Aós Q.

Director de Bienestar
Gral. Dn. Ariel Oñate R



Emotivo momento de agradecimiento por parte del Sr General Director.

Solamente queda manifestar las sinceras felicitaciones para la gestión del Sr General Director que logró concretar esta excelente iniciativa, lo que habla de la gran capacidad de resiliencia de nuestra querida Institución, Carabineros de Chile.

- - - -

Finalmente, en nombre del Directorio saludo a Us con especial afecto.

FRANCISCO SMITH GONZALEZ
General Inspector de Carabineros
PRESIDENTE CUERPO DE GENERALES